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Oggetto: Rinnovo dei permessi per il "Memorial Massimo Bertolucci" ed. 2023 ed eventuale patrocinio

Buongiorno,
sono l'organizzatore e direttore artistico del Memorial "Massimo Bertolucci" (1965-2022) un evento annuale 
da tenersi a S. Vito, quartiere in corso di riqualificazione non solo dal punto di vista strutturale-urbanistico 
ma anche sociale.
Il Memorial, che prende il nome "Musiche e parole ai 4 venti" è una rassegna musicale che prevede anche la 
lettura di poesie o brevi testi.
Ricordo che l'iniziativa ha un doppio scopo: ricordare la figura di operatore sociale di Massimo Bertolucci e 
al contempo raccogliendo il suo esempio, offrire una possibilità di espressione, crescita creativa ed 
inserimento sociale ai giovani di S.Vito e di Lucca.
Alla manifestazione partecipano anche artisti più maturi e di esperienza e questo ha l'intento di:

1. fornire ulteriori esempi ai giovani di cosa si può raggiungere con l'impegno
2. abbattere le barriere della comunicazione ed il gap generazionale, instaurando una positiva

interazione tra generazioni diverse, che permetta il trasferimento di cultura musicale

La prima edizione si è svolta lo scorso anno. Abbiamo preventivamente svolto una raccolta firme che 
abbiamo depositato presso l'ufficio Protocollo del Comune di Lucca. Per l'organizzazione ci siamo coordinati
col Tavolo Asola e Bottone che mi ha convintamente appoggiato, presieduto dalla Diocesi e devo dire che ci 
siamo trovati molto bene, operando una ottima divisione dei compiti.

L'organizzazione tuttavia presenta alcune difficoltà perché ad esempio sulla struttura individuata in prima 
battuta (il teatrino all'aperto nei pressi delle scuole Donatelli), insiste da tempo un problema di agibilità (che 
è onerosa per il Comune) e viene quindi concessa solo nel mese di Giugno per permettere alla Diocesi e ad  
altre Associazioni di organizzare il "S.Vito in Festa".
Il Teatrino è anche afflitto dal problema che non ha un filo d'ombra e di pomeriggio nel mese di Giugno è 
come si suol dire "un forno".

La presente è per richiedere il Vs. pieno appoggio come nuovo governo Comunale per questa iniziativa, non 
solo concedendo i permessi per svolgerla ma adottando tempestivamente tutte quelle azioni che permettano 
di sbloccare una situazione da molti considerata paradossale che interessa tanto il teatrino all'aperto quanto il 
Centro Civico ristrutturato. Nell'interesse degli abitanti del quartiere e di qualunque manifestazione futura.

Come organizzatore principale avrei bisogno di sapere prima possibile due cose: dove potremo svolgere la 
rassegna e quando.
Per la data noi chiediamo di poterla svolgere possibilmente il 7 Maggio anniversario di nascita di Massimo 
Bertolucci che quest'anno cade di Domenica, giorno che sarebbe ottimale) anche perché il mese di Giugno 
per via del cartellone eventi del S. Vito in Festa è affollato quindi sarebbe meglio evitare quel mese. 
Inoltre in caso di pioggia gli eventi non potrebbero esser rimandati alla settimana seguente dato 
l'affollamento predetto.
La mia proposta è di collocare l'evento la prima domenica a partire dal 7 Maggio di ogni anno.
L' orario utilizzato anche lo scorso anno è 17,00-19,00.

Uno dei punti principali è disporre di una location all'aperto (non elenco i motivi per brevità); I luoghi 
deputati potrebbero esser in ordine di preferenza: 

1. il parco delle scuole Donatelli dove l'evento si è poi svolto lo scorso anno
2. lo spazio esterno del nuovo centro Civico che tuttavia non ho idea se sarà utilizzabile entro i primi di

Maggio o per questo tipo di eventi.
3. Il teatrino all'aperto ma a patto che vengano risolti i problemi che l'affliggono...



Per quanto riguarda lo spazio 2) non vi nascondo il profondo scoramento e disagio non solo mio ma di tutto 
il quartiere per il ritardo immane che si è sin qui accumulato per mettere in opera il nuovo Centro Civico 
nonostante sia stato in teoria finito-consegnato-inaugurato ad Aprile 2022, dalla precedente Amministrazione
ma di fatto tuttora chiuso.

Eventuali altri spazi all'aperto idonei potrebbero esser valutati ma non credo esistano molte altre opzioni.
Lo spazio deve essere abbastanza ampio e ombreggiato data anche la presenza di famiglie con bambini 
piccoli, prevedere un terreno solido dove mettere l'impianto voci, spazi distinti per musicisti e pubblico, 
sedute etc. Ecco perché auspico si possa usufruire della locatrion 1).

Il Fattore tempo per me è critico perché devo procedere ad una lunga ed accurata ricerca e selezione 
soprattutto di giovani artisti nel distretto S. Vito e di Lucca, che prevede audizioni e incontri personali. 
Il coinvolgimento attivo di bambini e ragazzi di diverse fasce di età è importante per questa manifestazione 
in relazione alle finalità anzidette anche se la manifestazione prevede la partecipazione aggiuntiva di artisti 
professionisti o semiprofessionisti.
Senza un via libera che giunga per tempo, mi mancherà il tempo materiale per svolgere adeguatamente il 
lavoro preparatorio che ho da fare e Maggio è già vicino.

Un patrocinio del Comune sarebbe gradito anche per poter affiggere pochi manifesti in Lucca.

Sono a richiedere pertanto un appuntamento personale in Comune con un Assessore a vostra scelta (Politiche
Sociali, Cultura...) che invito a prender visione della problematica degli spazi sociali su S.Vito, allo scopo di 
rendere il tempo dell'incontro proficuo e positivo.

Resto in attesa di una Vs. risposta.

Massimo Pierini

Recapiti:
347-8344918 (anche whatsapp)
PEC  massimo.pierini.274860@peciscritti.siae.it
E-mail associati@macciosoft.it

Lucca li 02-02-2023

P.S. per informazioni sulla figura di Massimo Bertolucci:
http://www.macciosoft.it/webserver/massimo_bertolucci_07-05-1965_21-01-2022.html

Musiche e Parole ai 4 venti
https://www.macciosoft.it/webserver/musiche_e_parole_ai_4_venti.html
Edizione 2022 Iter:  https://www.macciosoft.it/webserver/manifestazione_musiche_e_parole_ai_4_venti.html 
L'iniziativa ha anche una pagina facebook dedicata
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